
Р Е Ш Е Н И Е

СОВЕТА  МУНИЦИПАЛЬНОГО  ОБРАЗОВАНИЯ
КОРЕНОВСКИЙ  РАЙОН  

от 14.02.2017                                                                                                                              № 188
г. Кореновск

О ежегодном отчете главы муниципального образования
Кореновский район о результатах своей деятельности и деятельности

администрации муниципального образования за 2016 год

Заслушав  и  обсудив  отчет  главы  муниципального  образования
Кореновский  район  С.А.Голобородько  о  результатах  своей  деятельности  и
деятельности администрации муниципального образования за 2016 год, Совет
муниципального  образования  Кореновский  район  руководствуясь  статей  35
Федерального закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах
организации местного самоуправления в Российской Федерации» и статьей 25
Устава муниципального образования Кореновский район, РЕШИЛ:

1. Признать работу главы и администрации муниципального образования
Кореновский район за 2016 год удовлетворительной.

2. Опубликовать отчет  главы муниципального образования Кореновский
район  о  результатах  своей  деятельности  и  деятельности  администрации
муниципального образования за 2016 год в средствах массовой информации и
разместить  в  информационно-телекоммуникационной  сети  «Интернет»  на
официальном сайте администрации муниципального образования Кореновский
район  (www.korenovsk.ru)  и  на  официальном  сайте  Совета  муниципального
образования Кореновский район (www.sovet.korenovsk.ru).

3. Отделу  по  взаимодействию  с  представительным  органом
администрации  муниципального  образования  Кореновский  район  (Левин)
опубликовать настоящее решение в средствах массовой информации.

4. Решение вступает в силу со дня его подписания.

Председатель Совета
муниципального образования 
Кореновский район                                                               В.В.Слепухин



Уважаемый президиум, коллеги, 

          жители Кореновского района!

Я рад приветствовать вас на очередной ежегодной открытой

сессии.  В первую очередь,  хочу поблагодарить всех за огромную

совместную работу на протяжении всего 2016 года. 

Мы  работали  сообща  с  депутатами  всех  уровней,

руководителями предприятий и организаций, общественниками, что

еще раз доказало, команда у нас достойная! 

Разрешите  на  этот  раз  немного  изменить  форму  своего

отчетного доклада и начать свое выступление с тех вопросов и

проблем, которые были озвучены год назад, в этом зале. 

Итак жительница  Кореновска  Елена  Георгиевна

Стрельникова задала вопрос о том, когда по улице Бувальцева

от моста до пересечения улиц Курганной и Пурыхина появится

уличное освещение? Вопрос был решен в октябре 2016 года!

Анастасия Александровна Внукова хотела узнать, когда 

придет ее очередь на получение квартиры в  доме для детей-

сирот.  

В  апреле  2016  года  Анастасия  Александровна  получила

долгожданную  благоустроенную однокомнатную квартиру в новом

доме по улице Школьной.  
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София  Николаевна  Юрьева,  от  лица  жителей  станицы

Раздольной, интересовалась о состоянии стихийной свалки по

улице Щорса. Хочу заметить, что стихийную свалку образовали

сами жители поселения!

В настоящее время свалка закрыта на основании решения суда.

Но,  к  сожалению,  еще  существуют  факты  выброса  мусора.

Администрация  поселения  регулярно  осматривает  территорию,

проблема  на  особом  контроле  у  МУП  «ЖКХ»  Раздольненского

поселения. 

Инна  Александровна  Снитка  задавала  вопрос  об

отсутствии аптеки в хуторе Пролетарском.  

По этому вопросу нами была проделана определенная работа!

Согласно  131  Федеральному  закону,  у  нас  нет  полномочий  на

строительство аптеки, однако это не освобождает нас от исполнения

наказов жителей! Мы проработали вопрос и с предпринимателями,

но не смогли достигнуть желаемого результата, однако нашли выход

из сложившейся ситуации. 

В  настоящее  время  на  базе  ФАПа  хутора  Пролетарского

функционирует  аптечный  пункт  по  розничной  торговле

лекарственными препаратами, которую осуществляет сотрудник ЦРБ

согласно  лицензии.  Препараты  поставляются   ГУП  КК

«Кубаньфармация»  на  основании  договора.  Всего  на  территории

района такую деятельность осуществляют 5 ФАПов.
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С вопросом личного характера обратилась ко мне Ирина

Петровна Калибарда.  Соседи,  проживающие по  улице  Памяти

Героев, нарушали санитарное состояние на собственном участке

и за его пределами, была выражена просьба принять меры. 

В течение 2016 года собственникам земельного участка Кужиль

Тамаре  Ильиничне  и  Юрию  Михайловичу  неоднократно

разъяснялись  требования  правил  благоустройства,  в  части

санитарного  порядка.  Юрий  Михайлович  уже  привлекался  к

административной  ответственности,  в  отношении  него  было

составлено 5 протоколов об административном правонарушении. 

В связи с тем, что рекомендации по поддержанию санитарного

порядка  на  земельных  участках  гражданами  не  выполняются

длительное  время,  документы  были  направлены  в  Кореновский

районный суд, для принятия решения по существу.  

Не устаю повторять, что активная жизненная позиция наших

жителей  оказывает  нам  большую  помощь  в  решении  многих

вопросов.  Ведь  именно  жители  знают  проблемы  изнутри  и  до

мелочей!  

Каждый год растет количество обращений. Если в 2015 году

их поступило 1846, то в этом году 2004 письменных обращения

было направлено в общественную приемную, это на 8 % больше.

И это не потому что увеличилось количество проблем, а

потому  что  выросло  доверие  к  власти.  Жители  видят,  что

проблемы решаются!
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 1136 человек побывало на личных приемах  и на выездных

приемах  в  сельских  поселениях  района.  И  я  считаю,  это

нормально! 

Чем  больше  вопросов  и  проблем  возникает,  тем  больше

решений!  Многие  сторонятся  этого,  НО  Я  УВЕРЕН,  что  это

хороший  показатель!  Мы  не  боимся  работы,  знаем  как  решать

проблемы, и решаем их!

Все  приемы  граждан  проводятся  с  участием  моих

заместителей,  глав  городского  и  сельских  поселений,

руководителей федеральных служб. 

На ежемесячных приемах в поселениях главы отчитываются

жителям о проделанной работе  за  прошедший период с  момента

последнего  приема.  Это  новая  форма  работы  уже  прижилась,  и

считаю ее правильной! 

Однако  вопросы  решались  не  только  на  приемах.  Активно

пишут о своих проблемах как личного характера, так и беспокоясь о

школах,  детских  садах,  поликлиниках,  жители  именно  в

социальных  сетях!  Ведь  жизнь  не  стоит  на  месте  и  сейчас,

наверное,  сложно  найти  человека,  который  не  проводил  бы  там

определенное количество свободного времени. 

В  социальных  сетях  зарегистрированы  люди  разных

возрастных  категорий,  соответственно  разнятся  их  интересы,

поэтому  мною  было  принято  решение  стать  активным

пользователем  «ИНСТАГРАММа»,  «ВКонтакте»,

«Одноклассников», «ФЕЙСбука», «ТВИТТЕРа»,  «ТЕЛЕГРАММа».
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Общее количество друзей и подписчиков на сегодняшний

день уже более 13,5 тысяч человек! 

Могу  сказать,  что  единицы  глав  районов  среди  44

муниципалитетов  края  зарегистрированы  и  активно  общаются  с

жителями,  на  просторах,  к  примеру,  «Одноклассников».  Были

сомнения и у меня перед регистрацией.   Я понимаю, что не нужно

уходить  от  проблем,  а  скорее  наоборот,  надо  знать  их  в  лицо  и

стараться оперативно решать их ВМЕСТЕ! 

Только  в  «Одноклассниках»,  когда  я  открыл  там  свою

страницу, с  августа прошлого года,  ко мне обратилось более 250

человек,  и  это  только  личные  сообщения,  не  считая  огромного

количества  обсуждений,  которые помогают выявить  те  или  иные

проблемные темы! 

Выкладывая очередной твит, я понимаю, что он может вызвать

большую волну неоднозначных мнений, но это и хорошо, ведь так

наши специалисты могут узнать о тех проблемах, которые были до

этого на дне. К тому же я уверен, в споре всегда рождается истина!

 Многие  спрашивают,  сам  ли  я  читаю  сообщения  и

комментарии и отвечаю жителям?!  Еще раз хочу сказать,  что Я

ЛИЧНО читаю и вижу всё! Но отвечать всем, конечно, у меня не

хватает времени! Ведь если я пишу, что сделали дорогу на одной из

улиц города, это не значит, что я сам занимался укладкой асфальта!

В  этом  большом  сетевом  мире  каждый  выполняет  свои

функции!  
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Нельзя  не  сказать  о  большой  пользе,  которую  приносит

работа  Общественного  Совета  по  вопросам  местного

самоуправления!  

До  20  ноября  2015  года   форма  Совета  была  другой,  в

новом формате он существует в районе  более года,  и уже помог

в  решении  многих  социально-значимых  вопросов!  Каждый

месяц  мы  проводим  заседания  по  предварительно  согласованной

повестке  дня,  на  которую  обычно  выносим  самые  актуальные

вопросы общественной жизни. 

Хочу  отметить,  если  первый  год  их  деятельности  было

временем установочного периода, когда была энергия, но не было

ни знаний, ни опыта, то сейчас можно смело говорить о том, что

сформирован  настоящий  БАТАЛЬОН  грамотных,  подкованных

активистов! И сейчас они находятся в этом зале. Все члены Совета

активно обсуждают и решают  острые и важные проблемы района.

Хочется  отметить,  что  в  составе  Совета  только  самые активные,

как и председатели Тосов, люди не равнодушные, а порой и очень

настойчивые, в народе таких называют правдолюбами, и это лишь

идет на пользу нашей общей работе! 

 

А теперь предлагаю перейти к основной части доклада. 
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О Бюджете

Несмотря  на  то,  что  2016  год,  как  и  предыдущие,  был

довольно  непростым  и  для  страны  в  целом,  и  для  Кубани,  и,

конечно,  для  нашего  района,  все  же  это  был  год  значительных

успехов Краснодарского края в социальной политике и экономике,

сельском  хозяйстве,  в  сохранении  и  приумножении  культурного

наследия, патриотическом и духовном воспитании.

Вклад в краевое развитие вносит и наш район. Главная заслуга

в этом тружеников, которые работают на благо своей малой родины,

на укрепление экономического потенциала. 

Весомую  поддержку  в  этом  нам  оказывают  администрация

Краснодарского  края,  Законодательное  Собрание  Краснодарского

края, внося соответствующую инициативу для принятия федераль-

ных законов, оказывающих содействие для развития всех процес-

сов. 

Главный инструмент проведения социально-экономической и

инвестиционной политики на территории муниципалитета - район-

ный бюджет. Органами местного самоуправления района выполне-

на основная задача - обеспечена сбалансированность его доходов и

расходов. 

За  2016  год  в  консолидированный  бюджет  Краснодарского

края Кореновский район  направил 1 миллиард 951 миллион ру-

блей, что  на 277 миллионов рублей больше, чем в 2015 году.  Мы

впервые в истории района подошли к цифре 2 миллиарда!
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Собственные  доходы  консолидированного  бюджета

муниципального  образования  составили  1  миллиард  45

миллионов рублей,  в том числе в бюджеты городского и сельских

поселений района поступило 387 миллионов рублей.

 Прирост к соответствующему периоду прошлого года -  243

миллиона рублей!

В  2016  году  в  районный  бюджет  были  дополнительно

вовлечены доходы от продажи земельных участков - 77 миллионов

рублей,  налоги на  доходы физических лиц -  21 миллион рублей,

единый  сельскохозяйственный  налог  –  17  миллионов  рублей,

продажа имущества – 13 миллионов рублей и другие источники.

Районный бюджет за 2016 год исполнен в объеме 1 миллиард

312 миллионов рублей. Решение приоритетных вопросов развития

района  осуществлялось  посредством  финансирования  целевых

программ на общую сумму более 374 миллионов рублей.

Работа  с  неформальной  занятостью  —  важное

направление! На 2016 год району была установлена контрольная

цифра по снижению - 1988  человек. Этот показатель был выполнен

на 131%.  По моему личному мнению, возможно, коллеги со мной

не согласятся, эта цифра  может и будет увеличена в разы! 

Было проведено 67 рейдов в 1050 хозяйствующих субъектах.

Со  всеми  работниками  и  работодателями  проводятся

информационно-разъяснительные  беседы.  Было выявлено  426

неоформленных наемных работников.
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Кроме  того,  в  2016  году  было  зарегистрировано  398

индивидуальных предпринимателей,  новые страхователи  приняли

на  работу  157  человек,  1127 человек  нашли  работу  на

предприятиях,  710 человек трудоустроены при содействии службы

занятости.  

На территории района действует  межведомственная комис-

сия по  работе  с  предприятиями-должниками.  По  итогам  работы

комиссии вовлечено в бюджет – 65 миллионов рублей, в том числе в

консолидированный бюджет края - 60 миллионов рублей.

В процедуре банкротства по состоянию на 1 января 2017 года

находится  15  юридических  лиц.  В  2016  году  завершено  произ-

водство  по  4  предприятиям.  К  сожалению,  новая  процедура

банкротства была введена на двух крупных предприятиях района -

ЗАО «Фирма ЮГ» и ООО «Родник — 98».  На сегодняшний день на

базе  этих  предприятий  функционирует  предприятие  ООО  «Ку-

банский Элеватор», которое занимается производством раститель-

ного масла.  

Одно из основных направлений работы администрации муни-

ципального образования Кореновский район - это доведение хозяй-

ствующими  субъектами  заработной  платы  до  среднекраевого

уровня.

Среднемесячная заработная плата по Кореновскому району по

итогам 2016 года составила 25 тысяч 500 рублей, темп роста 109%. 
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На постоянной основе ведется работа по повышению предпри-

ятиями  уровня  заработной  платы.  Два  раза  в  месяц  проводятся

расширенные планерные совещания, на которых мы регулярно под-

нимаем этот вопрос.

Мы приглашаем  руководителей  как  успешных предприятий,

так и «отстающих», для того, чтобы показать, что находясь в одина-

ковых экономических условиях, можно стабильно работать, платить

честно налоги и получать прибыль. 

 Еще раз повторюсь, обращаюсь к работодателям и пред-

принимателям, необходимо официально оформлять все трудо-

вые договора! Нужно выходить из тени! 

По  предварительным  итогам  2016  года  оборот

промышленности по  Кореновскому  району  составил  более  14,5

миллиардов рублей, с ростом 10% к уровню 2015 года. 

Наиболее  высокий  темп  роста  показала  отрасль  пищевой

промышленности,  к  которой  относятся  такие  крупные  пищевые

предприятия, как ЗАО «Кореновский МКК», АО «Кореновсксахар»,

ФГУП «Кореновское», ООО «Русь-СВС». 

ЗАО  «Кореновский  МКК»  увеличил  объемы  на  22%  в

производстве  масла  сливочного,   цельномолочной  продукции,

сгущённого  молока.   Количество  выпускаемого  мороженого

выросло в разы! 

25 ноября 2016 года одно из крупных предприятий пищевой

промышленности  -  филиал  «Кореновский»  АО  «Успенский

сахарник» - реорганизовано в АО «Кореновсксахар». Предприятие

основательно подготовилось к сезону переработки свЕклы:
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проведен  ремонт,  обеспечен  качественный  процесс  обработки

наибольшего объема сырья. Общая сумма затрат на ремонт в 2016

году превысила 60 миллионов рублей. 

Произведено  более  54  тысяч  тонн  сахара  белого

свекловичного, что в 1,3 раза выше уровня прошлого года. На завод

поступило в чистом виде для переработки 436 тысяч тонн сахарной

свёклы, для сравнения - в 2015 году — 298 тысяч  тонн, а в  2014

году - 350 тысяч тонн. 

Предприятие  в  этом  году  вышло  на  рекордный  объем

сахарной свёклы, использовалось 96% мощности производства. 

Выпуск  хлебобулочных  изделий за  2016  год  в  целом  по

Кореновскому  району  составил  3,4  тысячи  тонн,  что  на  уровне

производства 2015 года. Более 85% объема выпуска хлебобулочных

изделий приходится на малые предприятия. Лидеры: ИП Павленко

и ИП Героев.

Предприятие по выращиванию шампиньонов ООО «Русский

гриб» в 2016 году вышло на проектную мощность, среднесуточный

сбор грибов - 7 тонн.  В 2017 году будет запущена 2-я очередь, что

позволит удвоить объемы производства. 

Уже  на  конец  2016  года  численность  на  предприятии

составила 211 человек. Заработная плата — более 20 тысяч рублей.

Это яркий пример реализации инвестиционного проекта в рамках

форума «Сочи-2015».

Стабильно  продолжают  работать  промышленные

предприятия:  «Полипласт-Юг»,  профиль  -  производство  жидких

добавок для бетонов и строительных растворов,
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и предприятие по производству навесного оборудования для

сельхозтехники -  «БДМ-Агро».

В  отрасли  строительства  стабильно  работают  предприятия

ООО  «РегионДорСтрой»,  ЗАО  «Платнировское»,  АО

«Кореновскрайгаз», ЗАО «ДСУ-92».

Активно развиваются малые строительные предприятия. Вот,

к примеру, общество с ограниченной ответственностью «Олимп» в

2016 году за счет собственных средств запустило растворобетонный

узел  производительностью 30 кубм./час на сумму 4 миллиона 922

тысячи  рублей  и  узел  фасовки  сыпучих  материалов  на  общую

сумму 2 миллиона 72 тысячи рублей. 

По договору лизинга приобретен автомобиль «Газель». Также

своими  силами  был  проведен  ремонт  бетонного  покрытия

территории базы и ремонт складских помещений.

Не  отстают  и  два  строительных  предприятия:  общество  с

ограниченной ответственностью «Поток» и «Поток-1». За 2016 год

был увеличен объем выполненных работ на 20%, заработная плата

выросла более, чем на 25%. 

На  10  миллионов  рублей  в  лизинг  были  приобретены

транспортные  средства,  произведен  ремонт  производственных

помещений.

Прибыль прибыльных предприятий Кореновского района по

предварительным  итогам  2016  года  составила  1  миллиард  884

миллиона рублей, что выше уровня 2015 года на 104%. 
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За  2016  год  оборот  розничной  торговли составил  5

миллиардов 204 миллиона рублей.

В  этом  году  оборудована  новая  площадка  под  ярмарку

«выходного дня», которая проводится 2 раза в неделю – по субботам и

воскресеньям. Индивидуальные предприниматели и владельцы ЛПХ,

торгующие  на  ярмарке  выходного  дня,  поддержали  идею

брендирования  торговых  мест  -  оформления  торговых  палаток  и

лотков в едином «кубанском» бренде. 

Объекты  придорожного  сервиса постоянно  инвестируют  в

благоустройство  своих  объектов,  потому  что  наш  район  в  числе

других вдоль трассы М-4 ДОН представляет Краснодарский край для

всего  турпотока  на  Черноморское  побережье.  В  2016  году  начали

работу две придорожные ярмарки, обустроенные организаторами по

всем требованиям «Брендбука» Краснодарского края.  

В  краевых  конкурсах,  проведенных  департаментом

потребительской  сферы  и  регулирования  рынка  алкоголя,

победителями  в  номинациях  стали  наши  земляки:  «Лучший

придорожный автосервис»:  победитель - шинный грузовой центр

«Бем  и  сыновья»  из  ст.  Журавской;  «Лучший  придорожный

автозаправочный  комплекс  Краснодарского  края»:   -

Автозаправочная  станция  «Роснефть»  №125  «Подсолнух»,

руководитель Дмитрий Карпинский. 
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Инвестиции!

Объем  инвестиций  действующих  предприятий  в

экономику  района  составил  более  2-х  миллиардов  рублей.  В

разрезе отраслей экономики значительный рост показали: сельское

хозяйство,  обрабатывающие  производства,  оптовая  и  розничная

торговля.

Весомая  доля  инвестиций  в  район  поступает  в  ходе

реализации  инвестпроектов, соглашения по которым  заключены в

рамках  Международного  инвестиционного  форума  «Сочи-2016»,

это совершенно новые объекты:

-  строительство  тепличного  комплекса  по  выращиванию

грибов шампиньонов,  инвестор ООО «Русский гриб», общая сумма

инвестиций второй очереди — 800 миллионов рублей; 

- строительство завода по обрушке кукурузы, инвестор ООО

«Агрофирма  «Лада»,  общая  сумма  инвестиций  — 50  миллионов

рублей;

- строительство тепличного комплекса, инвестор ИП Поздеев,

сумма инвестиций – 100 миллионов рублей.

-  строительство овощехранилища,  инвестор КФХ Мамедов,

сумма инвестиций -  300 миллионов рублей;  

Общий  объем  инвестиций   по  заключенным  соглашениям

составил  1 миллиард 250 миллионов рублей.
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Дополнительно на  протяжении 2016  года  предприниматели

Кореновского района инвестировали  более 350 миллионов рублей в

строительство  новых  объектов  недвижимости,  реконструкцию

действующих и улучшение материально-производственной базы.  

Социальная сфера! 

Полностью  поддерживаю  слова  губернатора  Кубани

Вениамина Кондратьева: «Даже намека на дефицит в социальной

сфере быть не может!». Наш бюджет социально направлен! Начну с

информации  о  работе  с  наиболее  незащищенными  слоями

населения. 

На  протяжении  5  лет  Кореновский  район  участвует  в

реализации  краевой  целевой  программы «Дети  Кубани»,  в  части

строительства  или  приобретения  жилья  для  лиц  из  числа  детей-

сирот  и  детей,  оставшихся  без  попечения  родителей,  которые

подлежат обеспечению жилыми помещениями. 

На начало 2017 года жильем обеспечено 177 человек данной

категории. Для этих целей с 2012 года было построено 5 тридцати

квартирных домов и 1 – двадцати четырех квартирный. 3 квартиры

приобретены на вторичном рынке жилья. Но очередь на получение

жилья сохраняется. На данный момент 38 совершеннолетних детей-

сирот ожидает получение долгожданной собственной квартиры.     

В Кореновском районе функционирует 47 муниципальных

образовательных  учреждений.  В  школах  обучается  8  933

учащихся,  детские  сады  посещает  3  725  воспитанников,

учреждения  дополнительного  образования  —  4  523  ребёнка

(общий охват более 50%).
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В учреждениях работают 819 педагогических работников. 

В 2016 году за счёт средств консолидированного бюджета на сумму

более  43  миллионов  проведены  мероприятия  по  капитальному  и

текущему ремонту в образовательных организациях. 

Отремонтированы  спортивные  залы  СОШ  №  20  города

Кореновска,  СОШ № 34 хутора Журавского, СОШ № 41 поселка

Комсомольского.

В школах № 3, 14, 17 заменены полы в рекреациях зданий.

В  СОШ  №  17  отремонтированы  два  внутренних  туалета,

выполнен ремонт асфальтобетонной отмостки.  Заменены оконные

блоки в школе № 9 х. Бураковского. Территория  школы  №  19

значительно преобразилась. Было заменено асфальтное покрытие.  

В  детском  саду  №  13  отремонтирована  кровля  пищеблока,

произведена  замена  плитки  на  территории  учреждения,   усилен

фундамент здания. Отремонтирован водопровод в подвале детского

сада № 44 станицы Платнировской. 

Завершается благоустройство территории детского сада № 42,

выполнены  работы  по  ремонту  кровли,  внутренней  и  наружной

канализации. Обустроен теневой навес в детских садах № 1 и № 3.

Большое внимание уделяется безопасности детей. Так на эти

цели из муниципального бюджета в 2016 году выделено 3 млн. 800

тыс.  рублей.  Образовательные  организации  оснащены

автоматическими  системами  пожарной  сигнализации,  системами

прямой  связи  с  пультом  01,  системами  видеонаблюдения,

тревожными кнопками.
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Одним из актуальных вопросов является подвоз учащихся. 950

школьников  доставляют  в  13  учреждений  на  16  школьных

автобусах. 

В  2016  году  на  условиях  софинансирования  из  краевого  и

районного бюджетов были выделены средства на новый автобус в

школу № 27 хутора Пролетарского, стоимостью более 2 миллионов

рублей. 

Благодарим АО «Каспийский Трубопроводный Консорциум-Р»

за помощь в приобретении трех школьных автобусов для школ № 9

хутора  Бураковского,  №14  станицы  Журавской,  №15  поселка

Новоберезанского  –  общей  стоимостью  6  миллионов  700  тысяч

рублей. 

В ближайшее время в школе № 39 появится новый школьный

автобус благодаря спонсорскому содействию Газпрома. 

С перспективой на 2017 год в 2016 году была подготовлена

проектно-сметная  документация  на  проведение  капитального

ремонта отдельно стоящего корпуса детского сада № 19 станицы

Дядьковской на 65 мест. В Министерство образования направлена

заявка на выделение краевой субсидии.

Ведется также работа по проектированию школы на 550 мест.

Земельный участок выделен на территории СОШ № 19. 

В  Министерство  образования  подана  заявка  на  выделение

краевых средств для ремонта спортивного зала школы № 6 станицы

Сергиевской.
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Рост  экономики,  заработной  платы,  улучшение  качества

образования  и  медицины  -  именно  эти  факторы  влияют  на

решение социальных проблем! 

Переходим к здравоохранению!

В  структуру  учреждений  здравоохранения  Кореновского

района  входит  центральная  районная  больница,  три  участковых

больницы,  3  центра  общей  врачебной  практики,  1  врачебная

амбулатория, восемнадцать ФАПов и два здравпункта.

В 2016 году в  стационарах  больницы  лечение получили

12893 человека.  

В  прошедшем  году  отрасль  здравоохранения  добилась

определенных  результатов  в  оснащении  материально-

технической  базы.  Приобретено  медицинское  оборудование  на

сумму 3 миллиона 673 тысячи рублей. 

Два автомобиля скорой медицинской помощи получил район за

счет  средств  краевого  и  федерального  бюджетов.  В  настоящий

момент в отделении скорой медицинской помощи нет автомобилей

старше 5 лет. Весь автопарк в хорошем техническом состоянии!

Из  средств  нормированного  страхового  запаса

Территориального  Фонда  ОМС  Краснодарского  края

приобретен  передвижной флюорограф,  стоимость  которого

составила 12 миллионов рублей.
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За счет  привлечения  спонсорских  средств  были

отремонтированы палаты дневного стационара   отделения терапии,

благодарим Константина Ивановича Дугова. 

За  капитальный  ремонт  отделения  Новоберезанской

участковой  больницы  благодарим  Валерия  Николаевича  Чуб,

Сергея Яковлевича Глобу, Юрия Владимировича Воронина, Тофика

Нуратовича  Искендерова,  Ирину Владимировну Тарасову,   Юрия

Николаевича Белецкого, Александра Витальевича Афонина, Андрея

Андреевича  Бервино,  Андрея  Владимировича  Седынина,  Сергея

Николаевича Цыганенко, Александра Ивановича Шаповал. 

Была проведена работа по организации безбарьерной среды -

устройство  пандуса  и  туалета  для  инвалидов  -  в  Платнировской

участковой больнице.  Благодарим за помощь  Сергея Яковлевича

Глобу.

Продолжаются  капитальные  ремонты  помещений  ФАПа

хутора Нижнего и ФАПа хутора Журавского.   Большое спасибо за

спонсорскую  помощь  Арсену  Саркисовичу  Кургенян,  Юрию

Валерьевичу  Шевченко,  Василию  Анатольевичу  Чепурному,

Андрею Анатольевичу Ткаченко, Григорию Григорьевичу Басееву, а

также   руководству «Агрообъединения Кубань».

Одной  из  основных  проблем  в  МБУЗ  «Кореновская  ЦРБ»

остается кадровый дефицит. Наиболее остро ощущается нехватка

кадров в терапии и отделении скорой медицинской помощи. 
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С целью ликвидации кадрового дефицита ведется работа по

привлечению  специалистов  из  других  регионов  страны.  Всего  в

2016  году  прибыло  14  врачей,  в  том  числе  7  по  программе

«Земский доктор».

В  настоящее  время  в  Кубанском  Государственном

медицинском университете по различным программам обучается 31

студент  из  Кореновского  района.  В  2017  году  после  завершения

интернатуры ожидается прием 4 врачей.

В  районе  применяются  различные  меры  социальной

поддержки для медицинских работников: 

-  разработана  и  реализуется  районная  целевая  программа,

объем финансирования которой за два года составил 7 миллионов

95 тысяч рублей.

-  предоставлены  2  муниципальные  квартиры  для  семей

врачей;

- осуществляются компенсационные выплаты за проезд;

- 28 наших студентов получают стипендии, и я уверен, все они

вернутся жить и работать на Кореновскую землю!

В  настоящее  время  в  городе  Кореновске  сформирован  и

поставлен  на  кадастровый  учет  земельный  участок  под

строительство  тридцатиквартирного  дома  для  врачей,  учителей  и

работников культуры. 

Однако  в  отрасли  здравоохранения  многое  еще  предстоит

сделать.  Необходимо  приобретение  компьютерного  томографа,

строительство  2-х  центров  общей  врачебной  практики  в  станице

Сергиевской и  хуторе Бураковском. 
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От  имени  жителей  и  от  себя  лично  хочу  искренне

поблагодарить  губернатора  Кубани  Вениамина  Кондратьева  и

Председателя Законодательного Собрания края Владимира Бекетова

за  выделение  денежных  средств  на  проведение  капитального

ремонта здания поликлиники сахарного завода МБУЗ «Кореновская

ЦРБ»  по  улице  Коммунистической.  От  здания  постройки  30-х

годов, на момент реконструкции остался лишь фундамент и часть

стен, сейчас это светлое, теплое и красивое помещение. 

 Строительная отрасль района не стоит на месте! 

Нельзя не заметить, как преобразился за 2016 год облик нашего

любимого  города!  Настоящим подарком  для   жителей  стал   ввод  в

эксплуатацию  Кореновского Ледового дворца,  часть средств была

выделена благодаря проекту партии Единая Россия! Это еще одно

место, где и дети, и взрослые могут не только разнообразить свой

досуг, но и укрепить здоровье!  С момента начала работы дворца

его посетило более 33 тысяч человек! 

Продолжаются работы по  реконструкции стадиона  в  районе

сахарного  завода  по  ул.  Набережной. Объем  финансирования

составляет  104  миллиона.  Окончание  работ  запланировано  на

апрель 2017 года.
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За  период  2016  года  в  бюджеты  поселений  Кореновского

района в рамках дорожного фонда поступило 112 миллионов.

Одним из мероприятий, направленных на улучшение улично-

дорожной сети поселений, стал капитальный ремонт улицы Карла-

Маркса в г. Кореновске от  развязки трассы М4 - «Дон» до улицы

Западной.   Объем  освоенных  в  2016  году  средств  составил  15

миллионов.  Работы по ремонту продолжаются.

Хочу обратиться к главе нашего города, Евгению Николаевичу

Пергун.  Все  мы с  нетерпением ждем открытие городского  парка

после  длительного  ремонта,  и  очень  надеюсь,  что  в  этом  году

открытие состоится!

 В  2016  году  выполнялось   строительство  газопровода

среднего давления в хуторе Пролетарском, протяженностью  более

15 км. Стоимость работ составила более 13 миллионов рублей. Уже

скоро жители улиц Советская, Молодежная, Шоссейная, Огородняя,

Полевая, Кирпичная увидят голубое топливо в своих домах.

Надеюсь  и  уверен,  что  в  2017  году  полностью  закончится

реконструкция  самотечного  коллектора.  И  улица  Карла  Маркса

приобретет надлежащий вид!
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Перейдем к главной отрасли нашего района:

 СЕЛЬСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ! 

В 2016 году хлеборобами Кореновского района было собрано

413 тысяч тонн зерна, валовой сбор предыдущего года составил 452

тысячи тонн.  Повторить успехи 2015 года, когда урожайность была

65,9 центнеров с гектара,  земледельцам помешали объективные

причины.  Неблагоприятные  погодные  условия в  мае-июне  не

позволили  получить  урожайность  выше  60,4 центнера  с  гектара.

Несмотря  на  это,  в  Кореновском  районе  тружениками  сельского

хозяйства собран достойный урожай!

Есть у нас и лидеры! Это ООО «Агрофирма «Лада» (директор

Андрей  Андреевич  Бервино)  и  ООО  Агрофирма   «Колос»

(генеральный  директор  Александр  Иванович  Олененко)  ими

получено более  75 центнеров зерна озимых колосовых культур с

каждого гектара! 

Пропашно-технические  культуры  занимают  более  25

процентов  от  общей  посевной  площади,  в  том  числе  сахарная

свёкла около 6  процентов:  валовой сбор подсолнечника составил

41,7 тысяч тонн,  с урожайностью 27,4 центнера с гектара; сои —

11,6 тысяч тонн, урожайность 18,2  центнера с гектара. 

С  площади  6552 гектара  валовой  сбор  сахарной  свёклы

превысил  379 тысяч  тонн,  урожайность  — 581,  2 центнера с

гектара, что выше уровня прошлого года почти на 50 центнеров.
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Наивысшую,  рекордную  для  района  урожайность  сахарной

свёклы — более восьмиста центнеров с гектара - получили в ООО

«Кореновскагрохимия»  (генеральный  директор  Александр

Николаевич Казачек).  Предприятие  превысило  свой  показатель

2015 года на 100 центнеров с гектара. На данный момент общество

является  бесспорным  лидером  среди  свеклосеющих  хозяйств

района по урожайности сладких корней. 

Наши  руководители  хозяйств  умеют  рационально

распределять  полученную  прибыль!  Так,  в  2016  году  на

приобретение  новой  техники  хозяйствами  района  израсходовано

более  345 миллионов  рублей, что в пересчете на 1 гектар пашни

составляет 3128 рублей. 

Земледельцами  района  приобретены  29 тракторов,  6

зерноуборочных  комбайнов,  55 единиц  почвообрабатывающей

техники, 13 грузовых автомобилей, 155 единиц животноводческого

оборудования и более 80 единиц другой необходимой техники.

В 2016 году в  районе увеличено поголовье крупного рогатого

скота  на  2219  голов,  по  сравнению  с  2015   годом.  Сегодня

численность  КРС  насчитывает  16  816  голов.  Поголовье  дойного

стада  удалось  увеличить  на  442 головы.  На  1  января  2017  года

численность буренок - 5683 головы. 

Рост  поголовья  КРС  обеспечен  и  в  хозяйствах  района  и  в

крестьянско-фермерских  хозяйствах.  В  конце  года  ОАО  «МОК

Братковский»  приобрел  бычков  мясной  породы  свыше  1  тысячи
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голов. 

Ряды  животноводов  в  прошедшем  году  пополнили  ООО

Агрофирма  «ЛАДА»,  и  ООО «Золотой  колос».  Валовой  надой  в

2016 году по району. На каждую фуражную корову получено 6520

килограммов молока. 

Наилучших результатов  в продуктивности  дойного стада, а

также  по  производству  животноводческой  продукции  в  районе,

добились в  хозяйстве ФГУП «Кореновское», где  содержится почти

29% от всего поголовья КРС общественного животноводства. 

Предприятие который год остается лидером по производству

молока, объем которого составил свыше 9 тысяч тонн при удое на

на 1 корову 7 668 кг, что выше предшествующего года на 304 кг. 

 На МТФ № 4  в ноябре 2016 года в  эксплуатацию  был введен

доильный  зал  с  автоматизированной  доильной  установкой

«Ёлочка»,  пока  единственный  в  районе.  Это  электронное

управление  процессом  доения,  отключение,  снятие,  отвод

доильного аппарата. 

За 2016 год сельхозпредприятиями района  реализовано  скота

и птицы в живом весе 6,7 тысяч тонн. Доля птицеводства в мясном

балансе района составляет  58 процентов. 

На  сегодняшний  день  в  районе  сконцентрировано  4

птицефабрики.  Общая  численность  поголовья  птицы  -  818

тысяч голов. 
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Предприятиями района произведено более 89 миллионов штук

яиц, что выше уровня прошлого года почти на 4 миллиона штук,

темп роста составил 104,6 процентов. 

Поголовье  овец  и  коз,  основными  заводчиками  которых

является население, на 1 января насчитывает 2665 голов.

Объем производства товарной рыбы составил 1 тыс 959 тонн,

реализовано  882  тонны,  рыбопродуктивность  составила  5,5

центнера с 1 гектара.

Малые формы хозяйствования 

На  долю  фермерских  хозяйств  и  индивидуальных

предпринимателей,  хозяйствующих  на  12-ти  тысячах гектарах

пашни,  приходится  более  13%  от  общего  объема  производства

зерна по району, 6,3 % - сахарной свеклы, 11,3 % - подсолнечника и

20,5 % -овощей. 

Востребованность в свежих овощах и благоприятная ценовая

политика способствуют развитию овощеводства закрытого грунта.

Площадь теплиц в ЛПХ постоянно растет.

Уже нет ничего удивительного в том, что на рынках района

можно приобрести помидоры, огурцы, белокочанную и пекинскую

капусту, болгарский  перец,  брокколи  и  другую  овощную

продукцию, выращенную на родной земле.
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Второй  десяток  лет  успешно  ведет  свою  деятельность  по

закупке у населения сельхозпродукции ООО «Конитек-Юг». 

Далее  полученная  продукция  реализуется не  только  на

территории района, края, но и за их пределами.

В  октябре  на  территории  выставочного комплекса

Экспоград-Юг  состоялась  шестая  агропромышленная  выставка

«Кубанская  ярмарка-2016».  По  ее  итогам  наша  землячка  Елена

Николаевна Григорьева заняла призовое третье место в конкурсе на

лучший стенд участника в кластере «Растениеводство».

В 2016 году 338 представителей личных подсобных хозяйств

получили  государственную  поддержку  на  общую  сумму  19

миллионов 468 тысяч рублей. 

Всего  же  хозяйствующие  субъекты  нашего  района   в

прошедшем 2016  году  получили  господдержку  по  различным

направлениям в сумме более 100 миллиона рублей.

Увеличение  объемов  производства,  благоприятный

экономический климат положительно отражаются и на коллективах

сельскохозяйственных  предприятий.  Уровень  заработной  платы  в

отрасли превысил показатель 2015 года на 20 процентов, по итогам

2016  года  среднемесячная  зарплата в предприятиях  сельского

хозяйства  составила 28 995 рублей.
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Наиболее высокий уровень среднемесячной оплаты труда по

итогам  года  сложился  в   ООО  Агрофирма  «Лада»  (Андрей

Андреевич  Бервино),  ООО  ПКФ  «Весна»  (Алексей  Дмитриевич

Крыцула),  ФГУП «Кореновское»  (Александр Петрович  Команов),

ООО  «Кореновскагрохимия»  (Александр  Николаевич  Казачек),

ОАО  МОК  «Братковский»  (Владимир  Иванович  Ященко),  АО

«Кубань»  (Евгений  Валерьевич  Олечкин),  ФГУП  «Березанское»

(Юрий Владимирович Воронин)! 

Уважаемые коллеги! 

Хочу  отметить,  что  немаловажным  направлением  в

работе  всей  нашей  команды  является  развитие  спорта  в

районе! Ведь спорт   - это здоровье нации и престиж страны! 

Одной из приоритетных задач  было и остается увеличение

численности населения, систематически занимающихся спортом.  В

2016  года  эта  цифра  составила  36  810  человек,  это  более  45

процентов населения. 

 Для сравнения, в 2015 году было 42,5 процента. Рост числа

систематически  занимающихся очевиден.  В  целях  привлечения

трудящихся к занятиям физической культурой и спортом ежегодно

проводится Спартакиада по 15 видам спорта. Так, в первом этапе

Спартакиады  в  2016  году  в  районе  приняли  участие   62

предприятия, с общим охватом более 6,5 тысяч человек. 
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 На  протяжении  всего  2016  года  проводились  спортивные

соревнования в рамках двадцать третьих Сельских спортивных игр

района,  в  которых  принимали  участие  сборные  команды

поселений. 

Ежегодно в районе проводится более 1400 спортивно-масcовых

мероприятий.  В  2016  году  на  развитие  физической  культуры  и

спорта  было израсходовано  свыше 135  млн.  рублей  из  местного

бюджета, из них 41 миллион рублей - на строительство и ремонт

спортивных сооружений!

В  районе  работают  три  спортивных  школы,  действуют  48

клубов по месту жительства с общим числом занимающихся более

3500 человек, это дети, взрослые и целые семьи. 

 За  2016  год  тренерским  составом  спортивных  школ

подготовлено: 1 мастер спорта, 12 кандидатов в мастера спорта и

16  перворазрядников.  В  два  раза  увеличилось  количество

спортсменов,  имеющих  массовый  разряд,  ребят,  показывающих

наиболее  высокие  результаты  в  районных  и  краевых

соревнованиях! 

Желаю  всем  кореновским  спортсменам  достичь  наибольших

результатов, уверен, при наличии такой спортивной базы в районе,

возможно многое! Считайте, это мой Вам НАКАЗ!

Масса интересного  происходит и в молодежных

рядах! 16 508  кореновцев, в возрасте от 14 до 30 лет, проживают

в нашем районе! 
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Сумма  средств,  заложенных  на  реализацию  молодежной

политики в 2016 году - 1 миллион 315 тысяч рублей. В бюджете

поселений  на  реализацию  молодежной  политики  предусмотрено

538 тысяч рублей. 

Одно  из  самых  важных  направлений  есть  и  будет

патриотическое воспитание, забота о проживающих в Кореновском

районе ветеранах Великой Отечественной войны и память о героях,

погибших на  полях сражений.  Дорогие  ветераны,  вы посвятили

свою жизнь самому святому делу – защите Отечества. Ваш высокий

пример остается стержнем, основой нашей исторической гордости.

Спасибо Вам! Мы сделаем все, чтобы ваши подвиги всегда были

живы в памяти молодого поколения!

Кореновский  район  активно  включился  в  краевую

поисково-просветительскую  экспедицию  «Имя  Кубани». Ведь

грядущая  юбилейная  дата  –  80-ти  летия  образования

Краснодарского  края  –  это,  в  том  числе,  и  история  нашего

муниципального образования. 

В работе по выдвижению кандидатов приняли участие более

130 предприятий, организаций, всё население района. В номинации

на «Имя района» приняли участие 61 человек. 

По  5-ти  номинациям  были  подведены  итоги  народного

голосования и определены победители – 26 человек, 
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их документы были направлены край. На данный момент идет

процесс подведения итогов номинации «Имя Кубани»!

Особое внимание уделяется занятости  молодежи. В рамках

летней  оздоровительной  кампании  2016  года  было  проведено  81

мероприятие  туристической  направленности  с  охватом  2639

человек.  Ребята  прошли  по  туристическим  маршрутам

Мостовского,  Горяче-Ключевского,  Северского,  Геленджикского

районов Краснодарского края.  

В августе совершеннолетней молодежи района открыл свои

двери  обновленный  молодежный  форум  «Сердце  Кубани»,  в

станице  Дядьковской.  В  течение  6  дней  50  молодых  активистов

принимали участие в мастер-классах от ведущих экспертов района,

в самых различных сферах деятельности. 

В рамках тематической смены «Школа КВН», прошедшей в

Туапсинском  районе,  50  учащихся  школ  смогли  не  только

отдохнуть,  но  и  приобрести  навыки  игры  КВН,  которые  они

применят  в  играх  Открытой  Кореновской  школьной  лиги,  и

городской лиге «Что? Где? Когда?».

В  современном  обществе  мы  стремительно  стараемся

развивать  науку,  технику,  информационные  технологии  –

изменяется  социально-экономическая  среда,  усиливаются

миграционные процессы. 

Однако  не  стоит  забывать  о  сохранении  и  поддержании

традиций, кубанской культуры, творчества.  
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Отрасль «культура» Кореновского района представлена 56-ти

учреждениями.  26  учреждений  культурно-досугового  типа,  267

специалистов, имеющих  профильное образование.  

В краевом конкурсе по военно-патриотическому воспитанию

граждан  на  территории  Краснодарского  края  на  приз  имени

Маршала Жукова в 2016 году  наш район занял 1 место!

Талантливые исполнители достойно представляют наш район

в  крае  и  за  его  пределами.  Только  за  2016  год  дипломантами  и

лауреатами  сорока  Международных,  Всероссийских  и  краевых

фестивалей стали 465 учащихся. 

Одной  из  визитных  карточек  нашего  города  является

кинотеатр  «Октябрь»,  реконструкция  которого  была  завершена  в

конце 2015 года.  Еще раз хочу поблагодарить губернатора Кубани,

все  профилирующие  Департаменты,  Законодательное  Собрание

края, за оказанную помощь и содействие! За год работы кинотеатра

было показано 4 290 киносеансов, их посмотрели более 80 тысяч

жителей района. 

Уважаемые коллеги!

Мы не должны забывать про наши корни! Именно 225 лет

назад на эту святую землю пришли наши предки - казаки! В

этом году мы отметим эту знаменательную дату!    Именно казаки

являются  той  исторической  формой,  которую  мы  сегодня

приобретаем в новом обличии! 

В  школах  района более  тысячи детей  учатся  в  казачьих

классах, они есть во всех поселениях.  
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Казачьи дружины на постоянной основе принимают участие в

рейдовых  мероприятиях,  профилактике  безнадзорности  и

правонарушений среди несовершеннолетних. Сегодня Кореновское

казачье общесво насчитывает 21 человек.

Каждый  из  нас  желает  жить  спокойно,  быть  уверенным  в

безопасности  жизни  своих  родных  и  близких,  решение  данного

вопроса стоит перед работниками правоохранительных органов. 

  В  Кореновском  районе  при  тесном  взаимодействии  всех

ведомств системы профилактики ведется целенаправленная работа

по  обеспечению  правопорядка,  недопущению  правонарушений  и

преступлений, совершенных на улицах и в общественных местах. 

Система  видеонаблюдения  включает  в  себя  42  цифровые

камеры.  За  2016  год  с  использованием  программно-аппаратного

комплекса  видеонаблюдения  зафиксировано более  полутора  тысяч

правонарушений,  информация  по  которым  передана  в

правоохранительные и контролирующие органы для ее проверки и

принятия мер реагирования. 

Уважаемые депутаты, коллеги, жители района!

   В  текущем  году  администрацией  Кореновского  района  будет

продолжена  целенаправленная  работа  по  увеличению

налогооблагаемой  базы  и  увеличению  собственных  доходов

бюджетов  поселений  и  районного  бюджета,  созданию  новых

рабочих  мест,  увеличению  заработной  платы,  привлечению

инвестиций в район. 
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       В агропромышленном комплексе нам необходимо в полном

объёме обеспечить реализацию мероприятий по развитию сельского

хозяйства,  направленных  на  создание  конкурентоспособного

сельскохозяйственного производства.  В сфере социальной защиты

населения  необходимо  усилить  работу  по  ранней  профилактике

семейного  неблагополучия,  безнадзорности  и  правонарушений

несовершеннолетних, по улучшению демографической ситуации в

районе, пропаганде здорового образа жизни и оздоровлению детей в

период летних каникул! 

По  отрасли  образования  и  молодёжной  политики  -  уделить

первоочередное  внимание  военно-патриотическому  воспитанию,

обеспечению  условий  и  гарантий  для  самозанятости  молодежи,

профилактике негативных, асоциальных проявлений в молодежной

среде, поддержке талантливой молодежи! 

На мой взгляд, я обозначил все основные задачи, решение ко-

торых нам позволит успешно развивать социально-экономическую

сферу,  создавать  благоприятные  условия  проживания  в  Коре-

новском районе. 

Мы ежедневно ощущаем поддержку на разных уровнях вла-

сти!  Хочу выразить благодарность - полномочному представителю

Президента в Южном федеральном округе - Владимиру Васильеви-

чу Устинову. 

Выражаю свою признательность  нашему губернатору Вениа-

мину Ивановичу Кондратьеву, за то внимание, которое он со своей

командой уделяет Кореновскому району. 
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Депутатам Государственной Думы 6  созыва Валерию Никола-

евичу Кравченко, Депутатам Государственной Думы 7 созыва Алек-

сею Петровичу Езубову, Алексею Николаевичу Ткачеву!

Благодарю  депутатов  ЗСК  и  лично  председателя

Законодательного Собрания края Владимира Андреевича Бекетова. 

А  также  всех  своих  коллег,  депутатов,  руководителей

предприятий и  учреждений,  глав  поселений за  взаимодействие  и

сотрудничество,  за  плодотворную  работу  и  помощь  в  решении

проблем!

 Слаженная  работа  глав,  депутатского  корпуса,

правоохранительных  и  контролирующих  органов,  руководителей

учреждений  и  организаций,  бизнеса,  наших  ТОСовцев  помогла

достичь положительной динамики по всем основным направлениям

социально-экономической  деятельности!  Отдельные  слова

благодарности нашим жителям за поддержку и понимание! 

Все чего мы добились и планируем добиться, имеет

главный фундамент - доверие наших жителей, которые

дали нам право  реализовывать свои наказы,  желания и

мысли! Свою гордость за  землю наших предков!   Свою

веру в процветание Кореновского района! 

 

Спасибо за внимание.
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